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黃大仙區議會文件第 33/2017 號 (9.5.2017) 
 
 

黃大仙區議會  
二零一七年三月七日第九次會議  

進展報告  
 
 

運輸署署長到訪黃大仙區議會  
  
  議員就與黃大仙區相關的多個大型鐵路項目及交通工程項目

與運輸署署長交換意見，當中包括沙田至中環線、六號幹線、啟德發

展計劃內新蒲崗交通改善工程、慈雲山行人通道、竹園北邨行人通道，

以及人人暢道通行黃大仙區項目等。議員亦就專營巴士服務及專線小

巴服務表達意見，尤其對署方於本年二月初就巴士服務重組計劃內容

及實施削減服務班次諮詢交通及運輸事務委員會的處理手法表達不

滿。最後，議員就黃大仙運輸總站上層停泊位、下層小巴站安排、下

層出入口設計及未來的管理安排表示關注。主席請署長跟進議員的建

議。  
 
2.   就路政署在刊憲時沒有將沙田道南迴旋處一段行車路納入

工程範圍所引起的討論，秘書處已按議會要求，於二零一七年三月十

日致函路政署要求跟進。議員備悉並感謝運輸署署長承諾會就此事與

路政署商討，尋求改善辦法。  
 
 
香港 2030+：跨越 2030 年的規劃遠景與策略  
(黃大仙區議會文件第 17/2017 號 )) 
 
3.  議員普遍認為《香港 2030+》的內容較宏觀及長遠，欠缺實際
數據支持，也沒有提出有關黃大仙區未來發展的清晰規劃，讓議員難

以充分理解及提供意見。議員亦認為，在經濟用地需求、運輸與土地

用途及策略性環境評估仍未完成的情況下，文件所勾勒的只屬初步概

念，以此諮詢議會的意義不大，要求發展局在制定具體方案後再行諮

詢區議會的意見。  
 
 
 
 



5(10)_DCPR[DC](9)(33-2017) 2 

《啟德分區計劃大綱草圖編號 S/K22/5》所收納的修訂項目  
(黃大仙區議會文件第 18/2017 號 ) 
 
4.  議員對規劃文件內職業訓練局的選址及發展規模、啟德全科醫

院內開設食肆，以及環保單軌列車的走線等議題表達關注，並請規劃

署備悉及跟進議員的建議。  
 
 
地區主導行動計劃  - 二零一六年工作報告及二零一七年工作展望  
(黃大仙區議會文件第 19/2017 號 ) 
 
5.  議員備悉文件，並無提出意見。  
 
 
黃大仙區議會轄下委員會及工作小組成員的變更  
(黃大仙區議會文件第 20/2017 號 ) 
 
6.  議員通過文件內有關黃大仙區議會轄下房屋事務委員會及黃

大仙區無障礙設施工作小組成員的變更建議。  
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